

Semaine du goût à l'école de Veauchette.

Les ateliers du goût de lundi et mardi 17 et 18 octobre



Dans le cadre de la semaine du goût, les élèves des 2 classes de maternelle se sont réunis pour participer à différents ateliers sur l'alimentation. Les maîtresses ont préparé des activités qui ont été réalisées par chaque élève sur les 4 matinées.

1) Atelier tartines salées et sucrées

2) Atelier loto des fruits coupés (PS/MS)









Lecture d'étiquettes autour des légumes pour les GS

3) Atelier dégustation à l'aveugle et reconnaissance des saveurs





4) Atelier jeu de construction et lecture de documentaires sur les fruits et légumes





Ce fut l'occasion pour nos jeunes élèves, de tartiner ensemble et de découvrir de nouvelles saveurs. Sur ces 2 journées les élèves ont tous:

- fait des tartines salées et des tartines sucrées !

- ont participé également à un atelier de dégustation à l'aveugle. Certains aliments piquaient, étaient acides, étaient salés ou plutôt sucrés... On a vu que tout le monde

n'aime pas la même chose!





Après tout ce travail, nous sommes passés à table pour déguster ensemble ces bonnes tartines que les élèves ont confectionnées et qui ont été très

appréciées!







Un grand merci à toutes les familles pour votre implication dans Merci
ce projet et aux parents qui nous ont aidées à animer ces ateliers.

D'autres photos ...























Au même moment, activités similaires dans la classe des MS/GS pour les 4 autres groupes



